

《单词百科:fireproof是什么意思?fireproof怎么发音?fireproof的解释和用法》

英语单词fireproof是什么意思?fireproof怎么读?fireproof怎么发音?简答网为您整理了fireproof的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



fireproof怎么读

fireproof的读音:[fa pru:f]

fireproof的意思

1、adj.防火的;耐火的;

fireproof的相关词组

1、fireproof bulkhead 防火壁,防火隔板;

fireproof的近义词

- 1、 fire-resistant adj.耐火的，防火的；
- 2、 fire-retardant adj.耐火的，防火的；
- 3、 flame-retardant [电] 焰障碍；
- 4、 incombustible adj.不能燃烧的；
- 5、 nonflammable adj.不燃烧的，不易燃烧的；

fireproof的双语例句

- 1、 It contains a fireproof lining to extinguish cigarettes and lock in odour.
它还含有耐火内衬,以熄灭香烟,并锁定气味.
- 2、 Color foam, fireproof foam, rubber foam and anti-static foam.
颜色泡棉, 防火泡棉, 橡胶泡棉,抗静电泡棉.
- 3、 Those tapes are then kept in a locked, fireproof storage area.
然后把磁带锁在防火存储区.
- 4、 The invention relates a non drying organic fireproof paint and preparation method.
本发明涉及一种不干性有机防火堵料及其制备方法.
- 5、 Middle sized fireproof aluminum ball is used to ensure the applying strength.
耐火铝球采用中铝球以保证其使用强度.
- 6、 Safe-deposit boxes are kept in vaults are usually burglar-proof and fireproof.
贵重物品保管箱通常存放在 防盗、防火的保险库中.
- 7、 It is impossible to make the office completely fireproof.
使办公室做到完全防火是不可能的.
- 8、 Polymer functional film coat was used on fireproof fire-coverlet.
采用高分子功能膜涂覆石棉织物.

9、This garment is guaranteed fireproof.

这种衣服保证防火.

10、The float is made of fiber-reinforced plastics, making it light and fireproof.

该彩车车身由纤维增强塑料制成, 使其轻质而防火.

11、The product is made of fireproof voltage withstand material.

产品用防火耐压材料制成.

12、The fireproof paint shows good burning resistance and decoration properties.

该防火涂料具有较好的耐火性能和装饰性能.

13、Used for fireproof roll curtains and fire doors in the building industry.

建筑行业用于防火卷帘门、防火门.

14、This building, made entirely of steel and concrete, is fireproof.

这所房屋完全用“钢筋”水泥建造, 是可以防火的.

15、Sand Island The heat is incredible. Where are the fireproof suits?

太热了(指着火区域). 防火服在哪儿?

以上是简答网为您整理的fireproof怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于fireproof的用法

、fireproof的释义、fireproof的相关

详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/fireproof>